## ► Baller, Freudendahl & Kollegen

## Lernen fürs Leben

Baller, Freudendahl & Kollegen sind ein neunköpfiges Team aus den Bereichen Persönlichkeitsentwikklung, Betriebswirtschaft, Medizin und Sprachen. Das Unternehmen, 1992 in Heidelberg gegründet, berät und schult mittelständische Unternehmen, Kliniken, Ärzte, Alten- und Pflegeheime. Schulungen im Bereich Coaching, Teamentwicklung, Persönlichkeitsentwicklung, Kommunikations- und Verhandlungstraining, aber auch Sprachunterricht und Rhetorik zählen zur Produktpalette. Schulungspakete für Firmen und Einzellösungen stehen ebenso auf dem

Programm des Teams. Alle Trainer und Berater können sowohl einzeln als auch gesamt gebucht werden. Die Berater sind am Institut für Systematische Beratung in Wiesloch unter der Leitung von Dr. Bernd Schmid bzw. an der Akademie Münster unter der Leitung von Bernd Jansen nach Richtlinien der Deutschen Gesellschaft für Superversion e. V. (DGSv) ausgebildet und zertifiziert worden. Bei der derzeitigen Auftragslage rechnet das Unternehmen mit einem 30%igen Kundenzuwachs in diesem Jahr.

## ▶ Dehoust GmbH

## Wachstum in Sachsen

In Leimen sitzt das Stammwerk der Dehoust GmbH, das im Jahre 1958 gegründet wurde. Die Verarbeitung von hochmolekularem Polyethylen auf Großblasformanlagen gehört zur Kernkompetenz dieses Werkes. Seit einigen Jahren wird die Anlage durch hochmoderne Offline Fluorierungs-Anlagen zur Behandlung von Heizöltanks (PE-Plus) ergänzt. Die Offline-Fluorierungs-Kapazitäten von Dehoust werden von Automobilzulieferern und vielen Kunststoffverarbeitern genutzt. Seit diesem Jahr werden von dem Unternehmen Dehoust im sächsischen Heidenau neue Fabrikhallen aufgebaut. Hier hat die Dehoust GmbH seit über 10 Jahren einen Produktionsstandort für Lager- und Druckbehälter aus Stahl, der nachdem er seine Leistungsfähigkeit im Firmenverbund Dehoust bewiesen hat, nun konsequent ausgebaut wird. Dehoust verdoppelt die überdachte Produktionsfläche, verbessert Abläufe und schafft so die Infrastruktur für eine kostengünstige Produktion und Sicherung der fast 50 Arbeitsplätze. "Natürlich investieren wir auch in Fertigungsverfahren.", so der zuständige Geschäftsführer Wolfgang Dehoust. "Die Krankapazität wird auf 20 Tonnen Stückgewicht erhöht und wir investieren in Anlagen zur Veredelung der Stahlbehälter, so z. B. Sandstrahlen und Polyurethanbe-



schichtungen." "Dehoust investiert hier über 1,2 Mio. Euro.", berichtet der Betriebsleiter Harald Müller. (www.dehoust.de)

Großprojekt Stahlbehälter Foto: Dehoust GmbH